

Asumió nuevo director del Hospital de Santa Cruz

FERNANDO ÁVILA F.

Desde este martes 1 de octubre, el Hospital de Santa Cruz cuenta con nuevo director, ya que asumió sus funciones el Dr. Sebastián Urzúa, quien fue nombrado a través del Sistema de Alta Dirección Pública.

El Dr. Urzúa es nacido y criado en Colchagua y asegura que viene con un sello centrado en el buen trato y el fortalecimiento de los equipos humanos para brindar una atención más cálida y oportuna a los usuarios.

Finalizada la ceremonia que lo posicionó en el cargo, el nuevo director recorrió las instalaciones, conversando con los funcionarios del recinto asistencial. Cabe recordar que el recinto asistencial hasta este lunes era dirigido por su director (s) Osvaldo Pontigo, quien el pasado mes de agosto recibió del Gobierno Regional una importante inversión en equipamiento de alta tecnología, equipamiento para las salas de hospitalización, equipamiento para la unidad de pediatría, equipamiento también para la unidad de endoscopia, lo que ha permitido duplicar, en algunos casos, particularmente en el área de endoscopia, la cantidad de atenciones.



Desde este martes 1 de octubre, el Hospital de la comuna de Santa Cruz cuenta con nuevo director.